



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desea obtener **respuestas por escrito**.

El Real Decreto 1047/2018, de 24 de agosto, por el que se desarrolla la estructura orgánica básica del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social y se modifica el Real Decreto 595/2018, de 22 de junio, por el que se establece la estructura orgánica básica de los departamentos ministeriales, plantea en su Artículo 10 que la Dirección General de Consumo, adscrita a la Secretaría General de Sanidad y Consumo, es "el órgano al que corresponde la propuesta de regulación, en el ámbito de las competencias estatales, que incidan en la protección y la promoción de los derechos de los consumidores y usuarios; el establecimiento e impulso de procedimientos eficaces para la protección de los mismos; la cooperación institucional interterritorial en la materia; el fomento de las asociaciones de consumidores y usuarios y el apoyo al Consejo de Consumidores y Usuarios".

Transcurrido un año desde entonces, se presentan las siguientes preguntas:

- ¿Qué avances tangibles en la protección y la promoción de los derechos de los consumidores y los usuarios ha impulsado el Gobierno mediante la actividad desarrollada por la Dirección General de Consumo desde agosto de 2018?

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO

- ¿Qué avances tangibles el establecimiento e impulso de procedimientos eficaces para la protección de los derechos de los consumidores y los usuarios ha impulsado el Gobierno mediante la actividad desarrollada por la Dirección General de Consumo desde agosto de 2018?
- ¿Qué avances tangibles en la cooperación institucional interterritorial ha impulsado el Gobierno mediante la actividad desarrollada por la Dirección General de Consumo desde agosto de 2018?
- ¿Qué avances tangibles en el fomento de las asociaciones de consumidores y usuarios y en el apoyo al Consejo de Consumidores y Usuarios ha impulsado el Gobierno mediante la actividad desarrollada por la Dirección General de Consumo desde agosto de 2018?

Madrid, 16 de diciembre de 2019

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530